

# URBANESIA

## Pererat Silaturahmi, Kodim Kebumen Gelar Pembinaan Dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI

Nurfaizin - [KEBUMEN.URBANESIA.ID](http://KEBUMEN.URBANESIA.ID)

Sep 22, 2022 - 11:32



*Pererat Silaturahmi, Kodim Kebumen Gelar Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI*

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen Untuk menjalin silaturahmi dan mendekatkan rasa kekeluargaan, menggelar Kegiatan Pembinaan dan pemberdayaan keluarga

besar TNI (KBT) TA 2022 bertempat di Aula Gajah Mada Kodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso Kec Kebumen, Kab Kebumen, Prov Jawa Tengah. Kamis, (22/09/2022).

Kegiatan yang dihadiri oleh Keluarga Besar TNI (KBT) yang terdiri dari FKPPI, HIPAKAD dan PPM mengusung tema "Sumber Daya Manusia (SDM) Keluarga Besar TNI Unggul, NKRI Kuat"



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., dalam sambutannya yang dibacakan oleh Kapten Inf Suyoto (Plh Pasi Ops) menyampaikan bahwa FKPPI adalah organisasi masyarakat atau kelompok yang mengedepankan jiwa Nasionalisme untuk ikut membangun Negeri. Oleh karena itu Dandim berharap Keluarga Besar TNI khususnya Kodim 0709/Kebumen dapat terus memperkokoh soliditas guna mengantisipasi permasalahan bangsa.

Kita juga berharap melalui acara ini akan terus terjalin komunikasi dan kerjasama yang baik antara prajurit aktif dengan Keluarga Besar TNI. Keluarga Besar TNI adalah organisasi dari orang-orang yang telah berjasa terhadap Negeri ini dengan segala pengorbanan, pengabdian dan perjuangannya. Oleh karenanya Keluarga Besar TNI senantiasa harus tetap memiliki peran dalam mensukseskan pembangunan wilayahnya.

Kegiatan komunikasi sosial ini hendaknya bukan hanya dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata. Namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada pendahulu kita yaitu Veteran dan Peabri yang telah lebih dulu melaksanakan tugas dan berkarya untuk bangsa", jelas Dandim.

Tidak hanya itu, lanjutnya, program Pembinaan dan Pemberdayaan ini juga dapat meningkatkan pemahaman Keluarga Besar TNI tentang mempertahankan NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

“Momen seperti ini, diharapkan Keluarga Besar TNI dapat terus berkontribusi positif dan menjadi kepanjangan tangan TNI AD disetiap lini kehidupan berbangsa dan bernegara,” tutupnya

Dalam kegiatan tersebut juga disampaikan beberapa Materi diantaranya materi BelaNegara dan Wawasan Kebangsaan disampaikanKapten Inf Sukirno (Danramil 15/Klirong), selanjutnya materi Profesionalisme dan Sinergitas KBT dengan TNI AD disampaikan oleh Kapten Inf Suwarno (Danramil 20/Buayan), materi Pencegahan dan Penanggulangan Bencana Alam di sampaikan Serda Jumadi (Babinsa Koramil 19/Kuwarasan).

Rangkaian Kegiatan diakhiri dengan penyerahan Cenderamata secara simbolis dari Kodim 0709/Kebumen kepada peserta kegiatan.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen